



# まきの木



羽島市立堀津小学校

令和7年4月25日



学校の教育目標 『心豊かに伝え合い たくましくやりぬく子』

## 全校児童 133 名でスタート!

令和7年度の堀津小がスタートしました。入学式では、校長先生や PTA 会長の清水さん、児童代表によるお祝いのお話があり、新入生は集中して話を聞くことができました。また新入生代表は、明るく爽やかに入学の思いを話しました。堀津小入学への期待とともに、保護者の皆様が笑顔で送り出していただいたおかげです。ありがとうございました。

## 幼児期の学びを生かした幼保小の連携

堀津小では、幼児期の学びを生かした幼保小の連携をテーマに取り組んできました。新入生に対して4月の学校生活のスタートをゆっくりにし、徐々に慣れていくことを大切にしています。また幼児期に付けた自ら学ぶ力を生かしながら学習を進めています。



初めての給食の時間では、最初は当番を決めずにボランティアを募りました。「先生だけでは給食を配るのが大変だけど、どうしたらいいかな。」と、投げかけると「わたし手伝いたい。」「マスクやエプロンがいるよ。」とロクに言い、進んで手伝う姿が見られました。1日目は、2,3人だった子どもたちが、次の日からは大勢の子がボランティアを申し出ました。「今度からは当番を決めてみんなができるようにしてもいいかな。」と子どもたちの主体性を大切にしました。みんなで決めたことだから守ろうという意識が芽生えてきました。

### 児童会認証式

4月10日(木)児童会認証式を行いました。計画委員長・志水さん, 美化環境委員長・富田さん, 保健給食委員長・久保さん, 図書委員長・林さん, 体育委員長・西脇さん, 放送広報委員長・小林さんが、児童会活動を通してどんな学校にしたいのか、そのために何を行うのかを具体物を示したりクイズ形式にしたりしてわかりやすく全校児童に話しました。

堀津小学校は、だれもが、お互いのよさを認め合い、「えがおいっぱい、かがやきいっぱい」の堀津小になれるよう積極的に活動します。期待感いっぱいです。

子どもたちがたくましく未来を切り開き、心豊かに生きていくことを願っています。学校、家庭、地域が心をつなげて、教育(共育)にあたっていきましょう。

### 学校経営の基本方針(重点)

#### 確かな学力の育成

○「伝え合うって楽しい」「自分の学び」を実感できる授業づくり

- ・リアルとデジタルを併用した学習
- ・図書に親しみ、読書習慣が身に付く読書指導

#### 豊かな心と社会性の育成

○選択・決定を大切にする「非認知能力」の育成

- ・ふるさとを愛する心を育てる「志授業・ふるさと学習」
- ・粘り強くやりぬく力を高める「ひたむき掃除」
- ・幼保小中連携で取り組む「あいさつ運動」やいじめ防止

#### たくましい体の育成

○チーム堀津による「居場所づくり・絆づくり」

- ・教育相談体制の拡充(マイサポーターの活用, 心のエクササイズ, SOS の出し方指導)
- ・仲間と共にチャレンジできる運動環境の整備と体力の向上
- ・実践的な防災教育の推進(危険を予測, 臨機応変に行動)
- ・小中一貫で取り組む健康教育の充実(生活リズムの確立, 歯の健康, メディアコントロール)